

TRADUCCION AUTENTICA

I - 489/90  
e

C A R T A   P E R S O N A L



De nuestra consideración:

Nos complace saber que vuestro país se encuentra en la plenitud de progreso y prosperidad.

En las circunstancias que el mundo empezó a caminar hacia la paz, Irak invadió recién a Kuwait militarmente y declaró su anexión, alegando que este último es su territorio desde siempre. La invasión de Kuwait por Irak podría haber sido estimulada por el proceso de integración de doce países europeos o quizás, habría tratado de aprovecharse de la situación producida por "La Declaración de Renuncia a la Guerra", formulada por los Estados Unidos y la Unión Soviética. Irak podría haber recurrido a esta acción violenta autojustificándose, con el propósito de lograr la unión y la integración de la comunidad árabe, bajo la bandera de "La Justicia Islámica" y, por otra parte, habría tratado de nivelar la diferencia entre los pobres y los ricos.

Los Estados Unidos, considerando que Irak ha infringido el Derecho Internacional y ha perturbado el orden mundial, formaron un frente común con la



- 2 -

Unión Soviética, los países europeos, el Japón y otros países; y, movilizaron las fuerzas en la forma más rápida que lo esperado, enfrentando la situación con una decisión firme. La elección de esta alternativa por parte de los Estados Unidos nos parece razonable y acertada.

Sin embargo, cabe afirmar que, al 20 de agosto de 1990, ambas partes en pugna se encuentran en la imposibilidad de atacarse mutuamente, ya que carecen de un medio decisivo frente a cuatro alternativas posibles: 1)el bloqueo marítimo; 2)el ataque adelantado; 3)el rescate de los rehenes; y, 4)la guerra total.

Si se reflexiona bien, podemos llegar a la conclusión que son los dioses del Santuario Sintoísta "Sanshogu", antigua ciudad del mundo, quienes han creado esta situación en que ambas partes no pueden hacer nada sino deben recurrir al tiempo y a la diplomacia para solucionar definitivamente el conflicto. Esta obra divina tan maravillosa nos hace conmover con profunda emoción.

Aunque nuestro país coordina con otros países del mundo la sanción económica contra Irak, pensamos que la guerra es siempre trágica, lamentable y sin sentido, ya que después de ella sólo queda el remordimiento y la reflexión de los países involucrados. El pueblo japonés, en esta oportunidad, ha renovado su firme determinación, tomada después de la Segunda Guerra Mundial, de no repetir jamás la matanza mutua del hombre inocente.

- 3 -

- 3 -

Al observar que, finalizada la guerra de ocho años entre Irán-Irak, con la movilización total de ambos pueblos, se realizan la restitución de la frontera original y la liberación de los prisioneros mediante el cambio recíproco, se puede comprender que la guerra no tenía ningún sentido.

Nadie podrá impedir la guerra provocada por el antagonismo de los intereses nacionales y la convicción religiosa sin recurrir a la plegaria sincera en "Sanshogu", antigua ciudad del mundo, que permite evitar la guerra y crear la situación propicia para dar solución oportuna al conflicto, haciendo recobrar la humanidad en ambas partes.

La Providencia Divina de "Sanshogu" es la suprema del mundo y constituye la base de todas las religiones. Asimismo, es el Gran Dios-Padre del origen del Universo, revelándose ahí el poder divino de miríadas de dioses.

Anteriormente, ya hemos dedicado nuestra plegaria a los Jefes de Estado de los 160 países del mundo en junio del año en curso, rogando por la restauración de nuestro país; la felicidad de toda la Humanidad; y, la paz mundial. Los poderes de los dioses se encuentran claramente expresados en las Escrituras Sagradas, denominadas "Las llaves que abren la eternidad" de "Sanshogu", que constituye el Libro Divino del Oriente.

- 4 -

- 4 -

Por la sensatez de los Estados Unidos, la Unión Soviética, los países europeos, el Japón y la ONU, que tienen la influencia decisiva sobre el destino de la Humanidad y cada uno de los países del mundo, nosotros oramos fervientemente para que las dos partes en pugna tomen las medidas apropiadas, con el fin de solucionar el conflicto sin perder ni un soldado ni un ciudadano, en medio de la atención del mundo, bajo la mirada de los dioses del Gran Universo; y, para que el actual acontecimiento funesto contribuya a evitar el estallido de la Tercera Guerra Mundial; y así, prevenir la "Guerra de Armagedón" que, según se dice, será la última guerra del planeta, logrando finalmente la gloria que signifique el triunfo de la Humanidad.

Como es de vuestro conocimiento, en la mañana del 21 de noviembre de 1985, los Estados Unidos y la Unión Soviética participaron en la ceremonia conjunta realizada en la Sala de Conferencias Internacionales en Ginebra y declararon al mundo entero: "La Determinación de Renuncia a la Guerra", afirmando que cualquier guerra debía impedirse, ya sea por las armas nucleares, (ya sea) por las armas convencionales.

Nosotros oramos de corazón para que las dos partes en pugna vuelvan a ese momento tan noble que jamás se haya producido en la Historia de la Humanidad y, que caminen junto con los dioses para solucionar el conflicto mediante el diálogo.

- 5 -



- 5 -

Aunque la guerra es también una mala obra del hombre que tiene influencia en el pasado, en el presente y en el futuro; la primera acción coordinada, después de la Segunda Guerra Mundial, de los Estados Unidos, la Unión Soviética, los países europeos, China, el Japón y la ONU, así como cada uno de los países del mundo, constituye el nuevo y el primer orden mundial.

Creemos firmemente que este hecho es la evidencia de la firme unión entre la mediación de los dioses de "Sanshogu" y la buena voluntad de la Humanidad. Anhelamos que, por la sensatez de los Estados Unidos, la Unión Soviética, los países europeos, el Japón, la ONU y cada uno de los países del mundo, otros 25 conflictos regionales y locales en marcha en la actualidad, - hecho que no merece llamar a este período la época de 45 años de paz -, después de la Segunda Guerra Mundial, sean solucionados definitivamente.



En la actualidad, 40.000 personas mueren de hambre a diario, sin tener alimentos; y, los presupuestos militares totales del mundo alcanzan una cifra superior a US\$ 600.000 millones. Con sólo un 3% de estos gastos, podrían salvarse 500 millones de hambrientos del mundo. Si se lograra el desarme total, con la salvedad de las Fuerzas de Paz de la ONU, la Humanidad encontrará la verdadera felicidad de vivir junto con los dioses.

En este instante, la Humanidad

- 6 -

- 6 -

tiene la oportunidad de aprender y vivenciar diversas cosas, con el propósito de realizar una Familia Planetaria. Es la única oportunidad de meditar en la realización del Nirvana, el Paraíso Terrenal o el País de Dios, que tantos sabios del mundo venían buscando. Si la Humanidad errante abre el camino hacia la felicidad definitiva e infinita y los quehaceres humanos hacen vivir a todas las razas con la gracia divina, tarde o temprano, se hará realidad literalmente la anhelada Familia Planetaria y la verdadera paz eterna.

El Planeta Tierra insustituible es el tesoro de la Humanidad. Imploramos a Vuestra Excelencia se digne responder al llamado divino del Gran Cosmos que sostiene a nuestra Tierra, abriendo un gran camino hacia la eternidad.

No podemos menos de rogar a los dioses purificarnos, quitarnos el pecado y conceder la tranquilidad a todas las naciones, para lograr la paz en la Humanidad.

¿Qué podemos dejar y transmitir en la única Historia de la Humanidad? Según se dice: "los que cierran los ojos hacia el pasado también lo hacen tanto hacia el presente como hacia el futuro". Pero, según nuestro parecer, la forma tal como se vive es la Religión o el Sintoísmo, es decir, el Camino de Dios.

Suplicamos fervientemente por la gran felicidad a vuestro hogar y la eterna prosperidad de

- 7 -

- 7 -

vuestra Nación. Oramos de corazón, desde el cielo de Hiroshima, tierra sagrada y devastada por la bomba atómica, a fin de que la acción de vuestra Nación constituya una luz inmortal para la paz mundial.

Saludamos respetuosamente a V.E.

Al Excmo. Señor  
Presidente  
República de Chile  
Don Patricio Aylwin A.

Gunji Ono  
Obispo Sintoísta, Sanshogu, Ciudad Antigua del Mundo  
Umenoki-Toge, Yasumiyama (Shintaisan),  
Agamachi, Kure-Shi, Hiroshima-Ken, Japón

14-66, 3-Chome, Hironagahama, Kure-Shi,  
Hiroshima-Ken, Japón

(Aparece el sello del Sr. Gunji Ono debajo de su nombre).

Hiroshima, a 30 de agosto de 1990

- 8 -

- 8 -

D I O S   E X I S T E

Antigua Capital del Mundo:

El Santuario Sintoísta Sanshogu. En este lugar, hace 2.730 millones de años se produjo el advenimiento de los seres celestiales.

El Santuario Sintoísta Takamagahara. En 1990 se cumplió el décimo octavo aniversario del rito sintoísta.

Todo lo anterior constituye "Los misterios del País del Sol".

Se han instalado las Torres de Exterminación de Guerras en el recinto del Santuario Sintoísta Sanshogu para lograr la paz duradera del mundo y la realización de una Familia Planetaria.

La Primera Torre:

A los 13 años, a contar de la fecha en que se realizó la plegaria, en la mañana histórica del día 21 de noviembre de 1985, los Estados Unidos y la Unión Soviética han participado en la Ceremonia conjunta realizada en la Sala de Conferencias Internacionales en Ginebra. En ella, ambos países han declarado al mundo entero "La Determinación de Renuncia a la Guerra", sosteniendo que cualquier guerra deberá impedirse, ya sea por las armas nucleares, (ya sea) por las armas convencionales. Este hecho adornó una página de la Historia de la Humanidad, cuyo brillo será eterno; en memoria de lo cual se ha construido la Torre de Exterminación de Guerras para agradecer eternamente al poder divino de los dioses Amenominakanushi, Oumotozouka y Mitsurugino-oumikami por los favores concedidos.



- 9 -

Esta Torre transmitirá a las futuras generaciones el registro de plegarias en memoria de la supremacía del Sintoísmo Antiguo del Japón sobre todas las religiones del mundo.

Respetuosamente.

Escrito el 21 de noviembre de 1985.

Obispo Sintoísta

La Segunda Torre:

En conmemoración del décimosexto año de la rendición de culto al Santuario Sintoísta de Sanshogu, se ha implorado la eliminación de los 3 males: la guerra, la pobreza y la enfermedad, consagrándose las palabras-espíritus a la Gran Naturaleza del Cosmos, diariamente, durante 3 años. Por fin, se ha logrado la declaración conjunta de "La Determinación de Renuncia a la Guerra" por parte de los Estados Unidos y la Unión Soviética, concertándose el Tratado del Desarme Nuclear. Y, luego, se ha iniciado el retiro de las fuerzas de la Unión Soviética de Afganistán. Misteriosamente, se extendió a la Reunión de Reconciliación entre Vietnam y Cambodia. Finalmente, se ha logrado el armisticio de la guerra entre Irán-Irak que duró 7 años y 11 meses.

Se ha construido un monumento para las generaciones futuras, con el fin de agradecer eternamente al poder divino de los dioses Amenominakanushi, Oumotozouka y Mitsuruginoumikami por los favores concedidos, implorando la exterminación de todas las guerras sobre la faz de la tierra.

- 10 -

- 10 -

Se ha comprobado aquí, que el Sintoísmo Antiguo del Japón tiene la supremacía sobre todas las religiones del mundo y que el Santuario Sintoísta de Sanshogu, donde mora el espíritu de los dioses, es la tierra más santa del mundo. Imploramos incesantemente para que el Cerro Sagrado Shintaisan brille eternamente.

Respetuosamente.

Escrito el día 20 de agosto de 1988  
Obispo Sintoísta

La Tercera Torre:

Esta será construida una vez exterminadas todas las guerras del mundo.

El Santuario Sintoísta Sanshogu es el orgullo de la raza japonesa y el tesoro de toda la Humanidad.

-----  
SANTIAGO DE CHILE, a 24 de ~~septiembre~~ de 1990.

LA TRADUCTORA OFICIAL.